



Der Blick in den Hinterhof zeigt einen Teil der Pflanzen und Gewächse, eine der schwierigsten ist die Engelstropfete, sie bekam 2012 über 100 Blüten, ein Kastanienbaum im Topf ist bereits 15 Jahre alt, eine Linde 10 Jahre, des weiteren Buchen, Ahorn, Birke, Eiche, Küchenkräuter, ganz wichtig Schöllkraut, Hauswurz in viele Sorten, Farnkraut usw. Der ganze Stolz seit 2012 sind vier Weinreben an der Garage und an der Wäscheleine, ein Hopfengewächs und der wilde Wein mit armdicken Ästen.



Fotoautor



Herbert Winkler

